

Pressemitteilung





vlexx – der neue Zug für den Südwesten

Mainz, 21.03.2014. Endlich ist das Geheimnis um den neuen Namen des Dieselnetz Südwest (DNSW), einer zur NETINERA Deutschland gehörenden Tochter der Länderbahn, gelüftet worden. Günter Kern, Staatssekretär im rheinland-pfälzischen Ministerium des Inneren, für Sport und Infrastruktur, enthüllte beim 10. Deutschen Nahverkehrstag in Koblenz die neue Mobilitätsmarke für den Südwesten: vlexx, der Vier-Länder-Express. "Ein sehr kreativer Vorschlag, der Bundesländer verbindet und Grenzen überwindet", war der Staatssekretär begeistert von der Namenswahl.

Im Rahmen eines Namenswettbewerbs hatte die DNSW GmbH nach einem neuen Markennamen bei ihren künftigen Kunden angefragt. Die Resonanz war überwältigend – immerhin wird der Gewinnervorschlag die nächsten 22 Jahre auf einer Zugflotte mit 63 Fahrzeugen entlang von Main, Rhein, Nahe und Saar, durch Teile von Hessen, Rheinland-Pfalz, Saarland und bis ins Elsass rollen.



"Die Namensfindung war keine einfache Aufgabe", erklärte Martin Deeken, Geschäftsführer der DNSW GmbH. Schließlich galt es ein großes Netz durch landschaftlich sehr unterschiedliche Regionen mit großem kulturellem Reichtum neu zu benennen. Daher fiel die Wahl auf einen überregionalen Namensansatz. "Gleich mehrere Einsender haben den Vorschlag Vier-Flüsse- oder Vier-Länder-Express eingereicht, aber nur eine Einsenderin aus dem Saarland kam auf die pfiffige Abkürzung vlexx", sagt Deeken und freut sich mit der Namensgeberin.

Über 360 Teilnehmer haben ihre kreativen Vorschläge bei der DNSW GmbH eingereicht. "Mit so viel Ideenreichtum hatten wir wirklich nicht gerechnet." Darum bedankte sich die DNSW GmbH bei allen Teilnehmern mit der Verlosung attraktiver Preise.

Pressekontakt DNSW:

Christian Siemer Leiter Tarif und Vertrieb Tel. +49 (6131) 8924782 Mobil: +49 (151) 10861920

Email: christian.siemer@netinera.de

DNSW-GmbH und *vlexx*

Die DNSW GmbH mit Sitz in Mainz ist ein 100-prozentiges Tochterunternehmen der Länderbahn (Regentalbahn AG). Die Züge des "Vlexx" verbinden ab dem 14.12.2014 die Menschen insbesondere in den Regionen Rheinhessen, Nahe, Westpfalz und dem Saarland mit der Metropolregion Rhein-Main und den Zentren Mainz, Rüsselsheim und Frankfurt sowie dem Frankfurter Flughafen. Die Schienenpersonennahverkehrsleistungen umfassen 6,1 Mio. Zugkilometer/Jahr.

Die Länderbahn

Die Länderbahn ist ein Unternehmen der NETINERA Deutschland GmbH. Die Länderbahn tritt als führendes privates Eisenbahnverkehrsunternehmen im Personennahverkehr mit den Produkten *alex, trilex, vogtlandbahn, waldbahn* und BLB (Berchtesgadener Land Bahn/Joint Venture mit der Salzburg AG) auf und bietet hochwertige Verkehrsdienstleistungen in Deutschland sowie Tschechien an. Zum Fahrplanwechsel 2014 wird sie den Betrieb auf der neuen *oberpfalzbahn* im ostbayerischen Raum aufnehmen. Hinzu kommt das das Streckennetz des *vlexx* um die Metropolregion Rhein-Main, entlang der Nahe bis an die Saar. In Ostsachsen erweitert sich der *trilex* in Richtung Dresden und Görlitz.

NETINERA Deutschland

Die NETINERA Deutschland GmbH ist ein Unternehmen der Ferrovie dello Stato Italiane (FS) und das zweitgrößte private Verkehrsunternehmen in Deutschland. Mit 349 Zügen und mehr als 700 Bussen ist das Unternehmen 2014 auf über 39 Mio. Zug-Kilometern und 36 Mio. Bus-Kilometern unterwegs. Das Unternehmen beschäftigt etwa 3.600 Mitarbeiter. Die italienische Staatsbahn FS ist das drittgrößte Verkehrsunternehmen in Europa mit einem Umsatz von 8,2 Mrd. Euro in 2012 und über 72.000 Mitarbeitern. Neben Leistungen im Schienenpersonennahverkehr (SPNV) und Öffentlichen Straßenpersonenverkehr (ÖPNV) gehören auch die Geschäftsfelder Logistik sowie Wartungs- und Instandsetzungsservice zum Unternehmensportfolio von NETINERA Deutschland.